

# PROYECTO “2 TEACH-2TOUCH”

Camino de la sostenibilidad



Co-funded by  
the European Union

En el proyecto  
participaron 6 socios  
y 6 países:

- EBB Europass Berlín (Alemania),
- SBTC (Turquía),
- ELC, centro europeo de idiomas (España)
- Archivio della Memoria (Italia)
- Universidad TUS (Irlanda)
- Danmar Computers (Polonia)

## EL PROYECTO “2 TEACH- 2 TOUCH” LLEGA A SU FINAL...

A medida que nos acercamos a la culminación de nuestro proyecto innovador, "Enseñar a ser ciudadano en una economía basada en residuos es tocar la vida", nos entusiasma reflexionar sobre el impactante viaje que hemos compartido. Nuestra misión ha sido involucrar a los ciudadanos en la economía de residuos de su ciudad y sociedad, fomentando la conciencia y fomentando opciones que resuenen a escala ambiental global.

Estamos encantados de compartir que hemos logrado todos los resultados del proyecto. Cada resultado ha contribuido a crear conciencia e inculcar un sentido de responsabilidad dentro de nuestra comunidad.



A lo largo de la duración del proyecto "2Teach-2Touch", nuestra asociación ha producido hitos importantes. Desde estrategias de reducción de residuos hasta la promoción de estilos de vida ecológicos, nuestros esfuerzos de colaboración se han traducido en resultados tangibles.

Un aspecto clave de nuestro éxito radica en los esfuerzos de colaboración y las ricas experiencias compartidas durante nuestras cuatro reuniones celebradas en Berlín, Mugla, Roma y Rzeszow. Estas reuniones sirvieron como momentos cruciales en los que convergieron diversas perspectivas y tuvieron lugar debates significativos.

Nuestro más sincero agradecimiento a cada participante, socio y partidario que ha contribuido a que esta iniciativa sea un éxito. Su compromiso con un futuro sostenible ha sido verdaderamente inspirador.

Mientras concluye la fase formal del proyecto, nuestra dedicación a una vida sostenible y una ciudadanía responsable perdura. Instamos a cada miembro de la comunidad 2Teach2Touch a llevar adelante los principios aprendidos durante el proyecto, convirtiéndose en embajadores del cambio positivo en sus comunidades locales y globales.

Gracias por ser una parte integral del viaje "2Teach-2Touch". Juntos, hemos tocado vidas y sentado las bases para un futuro más sostenible y consciente del medio ambiente.

Recuerde, todos los resultados están disponibles en:  
<https://2teach-2touch.erasmus.site/>  
en 6 idiomas: inglés, alemán, italiano, polaco, español y turco.



El proyecto duró  
2 años e  
involucró a 6  
socios de 6  
países  
diferentes.

[Visita nuestro Facebook](#)